



Quito, 09 de agosto de 2013

Boletín de Prensa No. 450

Pabel Muñoz liderará a la Senplades

Pabel Muñoz López asume la titularidad de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), una vez que el Presidente lo designó para continuar con el proceso institucional liderado por Fander Falconí.

Muñoz venía desempeñándose desde inicios de 2012 como Subsecretario General de Democratización del Estado en la Senplades. Antes, entre 2007 y 2009, desempeñó el cargo de Subsecretario de Reforma Democrática del Estado y Gestión Programática de la misma institución.

Desde estos puestos se convirtió en el líder de procesos que han generado importantes resultados para el Gobierno y para la sociedad en general: el rediseño institucional, la reestructuración territorial y la transformación democrática del Estado.

En una primera etapa, los cambios apuntaron al fortalecimiento del papel de la planificación dentro del Estado y el replanteamiento de la estructura orgánica del aparato institucional. Un nuevo Estado nació con la recuperación de la autoridad pública, la superación de la crisis política, la reestructuración del Ejecutivo y el diseño territorial.

Desde 2012, Pabel Muñoz se convirtió en el promotor de una segunda generación de reformas del Estado. Entre estas sobresale una nueva conceptualización de los bienes públicos de acuerdo a la Constitución y a la realidad del país. Ahora el Estado apunta hacia el fortalecimiento de sus capacidades de control y regulación, con el fin de alcanzar una mayor eficiencia en el sector público.

El nuevo titular de la Senplades también desempeñó un rol importante en la construcción del Plan Nacional para el Buen Vivir 2013-2017.

Pabel Muñoz es licenciado en Sociología y Ciencias Políticas con especialidad en Sociología del Desarrollo, de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador (PUCE). Tiene estudios de postgrado en Filosofía de la PUCE y en Ciencias Políticas en Iberoamérica, de la Universidad Internacional de Andalucía, España. Ha sido docente en varias universidades del país y también se desempeñó como viceministro de Inclusión Económica y Social del ministerio del mismo nombre (MIES) y como secretario de Planificación del Municipio del Distrito Metropolitano de Quito.

Fander Falconí se desempeñó como Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo en dos períodos: entre enero de 2007 y diciembre de 2008, y desde noviembre de 2011 hasta agosto de 2013. Aportó con la elaboración de dos



Programas de Gobierno y de dos planes de Desarrollo, para los períodos 2007-2010 y 2013-2017. Ahora continuará apoyando el proceso político de la Revolución Ciudadana desde sus actividades académicas y políticas en el Movimiento PAIS.

Al dejar la Senplades, Falconí expresó su felicitación a Muñoz: “Pabel, Felicitaciones. La Senplades queda en las mejores manos. Todo mi apoyo a Pabel Muñoz, joven competente”.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec